
第 3回「高根台中’74同窓会準備委員会」会議 議事録 

 

 日 時：2013年 6月 30日（日）15：00～17：30 

 場 所：カラオケ歌広場船橋パーティー館（船橋市本町 1-7-6 ドリーム船橋ビル 6階） 

 出席者：１組：鈴木修、住吉和江、２組：中野ますみ、３組：佐藤栄作、５組：安藤浩之、藤原篤子、佐藤光子、

６組：長谷川和貴、増田敏也、小島健伸、辰巳ちあき、久保菜穂子、７組：、８組：大山隆司、伊藤晶子 

特別参加者：大阿久まり子（3組）、矢沢道雄（6組）（計１６名） 

欠席者：坂本、井上、梅田、高橋、愛川、柳沢、三本木、野田、大沢、野本 

＊出欠者はクラス順/出席番号順/姓は旧姓、欠席者は準備委員。 

 

【検討および決定事項】（委員については、敬称略） 

 開会にあたって、鈴木より現在までの活動経過が報告された。 

1． 本会の会場と日程、費用などについて 

 予約済の「船橋グランドホテル」の具体的な間取りと予算について、鈴木より説明があった。 

 「同窓会プランニング」（ネットで見つけた企業）について、大山より説明があった。 

 船橋日大前に開店したレストランの利用について、辰巳より説明があった。 

 参加人数と地の利を考慮し、当初予定の船橋グランドホテルにて６月２９日（日）に行うこととした。 

 会費（徴収費用）については、できるだけ委員（自分たち）で行い、１万円以内に収める。経費として考慮する

ものとして、ホテルの費用、招待する先生方の分（交通費については継続検討）、お土産代（写真、DVD等）、

郵送費用（案内状、振込用紙）、写真やビデオを外注するかなどが検討された。 

 補助制度（学校、公的助成？）や、スポンサーの付く同窓会サイトがあるとの情報もあり、引き続き調査する。 

2．同窓生名簿作成について 

 現在の進行状況報告をおこなった。6月 28日（金）現在で、152/325名の判明者がいることを報告した。 

 物故者および、名簿掲載への確認が取れていない同窓生も名簿上判明者として扱う。 

 今後、各クラス委員へ名簿を下ろし、同窓生への連絡と名簿作成の完成をお願いする。HP 上で、その趣旨

をお知らせすることとした。 

 名簿係と情報係において、名簿が一時期二重管理になっていたため早急に摺合せを行い、順次クラス委員

に名簿を渡すことにする。 

3．企画の具体的提案について 

 矢沢氏より、オープニングに中学当時、高根台の様子、卒業後の同窓会など、写真を集めてBGM付ムービー

を作製し、会場で流して（上映）はどうかと提案がされた。 

 前回準備委員の中で写真の収集を呼びかけたが、集まりが悪いため一般同窓生にも HP等で呼びかける。 

 前夜祭の企画が長谷川より提案がされた。 

 午前中、または本会の前に中学校への見学会について、辰巳より提案がされた。 

 次回の人数が固まった段階で、企画について再検討する。BGMムービーのパイロット版を鈴木が作成する。 

4．次回ミーティングの日程、場所、開催運営担当者について 

 ８月２５日（日）15:00～18:00、場所はこのカラオケ館で良いのでは。 

5．その他、各委員からの提案・議案提起 

 前泊の割引等があるかの質問があり、鈴木が船橋 GHに確認することになった。 

 出欠と会費の徴収を郵便振替にするにあたり、口座作成について坂本に調査をお願いする。 

文責：辰巳 


